

Diese Druckgasflasche ist eine Chlorwasserstoffdruckgasflasche

Chlorwasserstoff ist nicht dasselbe wie Argon!
Es macht aus Luftballons Luftballonchlorid.
Luftballonchlorid lässt sich nicht mehr aufblasen
sondern zerbröseln. Dabei wird das eingeblasene
Chlorwasserstoffgas wieder frei und das macht in
der Lunge ein Lungenödem, was auch nicht schön,
sondern tödlich ist!



Wer an dieser Druckgasflasche nichts zu schaffen hat, macht bitte
einfach die Tür wieder zu und benutzt eine der schönen Argonflaschen,
die man daran erkennt, dass nicht dieser Zettel dranhängt.
Sicherheitshalber kann man dazu noch mal auf die Schulter der
Druckgasflasche gucken, wo die Gasart eingestanzt sein muss.